



Der Frieder

Den Frieder –
Den kennt jeder!

Hier ist er mal;
Dort ist er mal –
Der Frieder –
Der ist überall.

Mal ist er hier in Nürtingen;
Dann oben dort in Göppingen;
Nicht nur ist er in Wendlingen,
sondern in Neckartenzlingen,
häufig zudem in Reutlingen,
und auch schon mal in Tübingen.

Hier ist er mal;
Dort ist er mal;
Der Frieder ist halt überall.

Darum – es kennt ein jeder
Unsern lieben Frieder!



Wer ist es nun schon wieder?
Wer sonst – es ist der Frieder!
Woran man ihn erkennt?
Er kommt meist ungekempt;
Die Hose setzt recht lose;
Und schlimmer als die Hose
Jedoch sein Ärmel ist,
der überhaupt nicht sitzt.
Der Frieder – er könnt an Arm und
Beinen
Ruhig eleganter noch erscheinen,
und dies eine sollte auch weg:
sein Bauchspeck!

Doch, so kennt ihn halt ein jeder –
Den Frieder!

Der Frieder, er kann machen
Unzählig viele Sachen,
und alle diese Sachen
begleitet sind von Lachen.
Er lacht und macht
Und macht und lacht
Und lacht nur immer wieder.

S'ist halt der Frieder –
So kennt ihn jeder!



Der Frieder lernt und lehrt
Und wird von vielen sehr verehrt.
Der Frieder spricht und schwätzt
Und ist zu guter Letzt
Auch mal verletzt.

Denn, lasst uns kurz besinnen –
Beim Frieder – da ist auch was drinnen
Er Freude kennt und Frieden;
Doch kennt er auch Beschwerden
Und schwerer als selbst zu lieben
Ist's für ihn geliebt zu werden.

Drum möchte ich wagen
Hier zu sagen:
Unsern lieben Frieder –
Den kennt noch lang nicht jeder!

© Kurt Bangert